Tiene la palabra la señora Edila Mirta Serena.

Vecinos de Delta El Tigre preocupados por mal estado de las cunetas

EDILA MIRTA SERENA. Muchas gracias, señor Presidente.

Le solicito al técnico Marcel Plada que proyecte las imágenes que he traído para ilustrar esta exposición.

(Se proyectan imágenes).

Estas imágenes me las proporcionó el ex-Edil Antonio Sosa. Mi intención es volver a plantear lo que él manifestó en su oportunidad con respecto a la preocupación que existe en los vecinos de Delta El Tigre por el mal estado en que se encuentran las cunetas de la zona.

La limpieza que se les hace es totalmente deficiente, por lo que los desagües están tapados y eso impide, ya con las primeras gotas de lluvia que caen, el ingreso de los vecinos a sus hogares, más allá de la incomodidad que genera tener que transitar por el barro.

A eso se le suma la mala iluminación, de la que son rehenes los vecinos de esa zona, porque, aun pagando la Tasa de Alumbrado Público, carecen de un buen servicio, lo que los hace sentir incómodos y relegados.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación para que realice un relevamiento de la zona mencionada, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Que desde la página web de la Intendencia se informe sobre las banderas sanitarias colocadas en las distintas playas

Hace unos días, una delegación de esta Junta Departamental, que integré,

participó de un foro sobre medio ambiente realizado en la Intendencia Departamental de Montevideo.

Entre muchos otros temas, se trató la inclusión en la página web de la institución del informe sobre las banderas sanitarias que colocan diariamente los salvavidas en distintas playas, aue es información muy importante para población. Justamente por eso, le sugiero a nuestro Ejecutivo Departamental que haga lo mismo, a fin de que las familias, antes de salir de sus hogares, puedan qué playas se encuentran habilitadas para baño.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Director General de Deporte y Turismo de la Intendencia, a la Comisión de Turismo y Deportes de la Corporación y a la prensa.

Los nuevos baños de la Terminal de Ómnibus carecen de ciertos accesorios para uso de los usuarios

Para finalizar, quisiera informar que he visitado los nuevos baños de la Terminal de Ómnibus de nuestra ciudad. Aunque queden discordantes con el resto de la estructura, reconozco que es lo que la población se merece, por lo que aplaudo la tan demorada obra.

Sin embargo, me gustaría señalar que ya que se realizó un gran esfuerzo, sería oportuno que contaran con cambiadores para bebés en ambos baños, así como también de dispensadores de toallas higiénicas y preservativos, como hay en otras terminales de ómnibus del país.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Tránsito de la Intendencia, a la Dirección General de Obras de la Intendencia, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señora edila.